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Своевременно заготовить топливо
Готовиться к зиме летом. Этого .больницы, имея свой транспорт,

азбучного правила должны всегда 
придерживаться руководители 
предприятий и учреждений. Боль
шое внимание в подготовке к зи
ме в условиях суровых сибирских 
морозов должно быть обращено 
на своевременный завоз топлива.

В социалистических обязатель
ствах Рубцовска по соревнованию 
городов Алтая записан на этот 
счёт специальный пункт:

«Для обеспечения полностью 
топливом школ, лечебных уч
реждений, детских, комму
нально-бытовых предприятий 
завезти в город на отопитель
ный сезон 1948-49 годов 
средствами гортопа 10 000 
тонн каменного угля и 5.000 
кубомвтров дров».

Для того, чтобы с честью вы
полнить это обязательство, уже 
сейчас пора широким фронтом 
вести заготовку дров и угля.

Однако руководители городского 
топливного отдела крайне не
удовлетворительно занимаются 
вывозкой дров и угля. До сих пор 
большинство школ и лечебных 
заведений города не обеспечены 
дровами и углём. На складах гор
топа имеется считанное количе
ство завезённого топлива.

Всё это случилось от того, что 
благодушие, самоуспокоенность 
царят среди работников гортопа и 
некоторых руководителей учреж
дений. Как иначе об'яснить, что 
до сих пор работники городской

ЗА РУБЕЖОМ
Сепаратная денежная реформа 

в Западной Германии
Советская военная администра

ция в Германии опубликовала об
ращение к немецкому населению, 
в котором говорится, что „в запад
ных зонах оккупации Германии 
об'явлеиа сепаратная денежная ре
форма, Распоряжением американ 
ских, британских и французских 
оккупационных властей там изы
мается из обращения единая гер
манская валюта—рейхсмарки и 
вводится отдельная валюта. Теперь 
в Германии не будет единой го
сударственной валюты и единого 
денежного обращения. Это делает
ся вопреки воле и интересам гер
манского народа Денежная рефор
ма проводится сепаратно в инте
ресах американских, британских и 
французских монополий, проводя
щих расчленение Германии и стре
мящихся ослабить Германию, под
чинив себе её экономику".

В целях ващиты интересов насе
ления советской зоны оккупации 
Германии и недопущения экономи
ческого расстройства из-за сепарат
ных действий западных держав, 
говорится в обращении, советская 
военная администрация в Герма
нии решила денежные знаки, вы
пущенные в Западной Германии не 
допускать к хождению в совет
ской оккупационной зоне и при 
нять ряд других необходимых мер, 
вытекающих из создавшегося по
ложения.

Правление социалистической еди
ной партии Германии обратилось 
к немецкому народу с воззванием, 
в котором резко осуждает сепа
ратную денежную реформу.

По сообщению иностранной пе
чати, в Западной Германии в свя- 
вн о реформой возникла настоя

не вывезли ни одного кубометра 
дров. То же самое можно сказать 
про ряд других учреждений.

Есть серьёзная опасность, что 
могут быть повторены ошибки 
прошлого года, когда о топливе 
начинают думать уже в суровые 
сибирские морозы.

Необходимо именно сейчас, в 
летние месяцы, усилить вывозку 
дров из лесных делянок и заго
товленный уголь из шахт.

Надо работникам городского 
топливного отдела проявлять боль
ше оперативности и разворотли
вости в этом важном деле, повы
сить требовательность в руково
дителям учреждений, располагаю
щих транспортом, за своевремен
ную вывозку топлива.

Завезти в школы города до на
чала нового учебного года пол
ностью топливо, обеспечить до L -го 
сентября больницы, детские учреж 
дения и коммунально-бытовые 
предприятия—такова задача ра
ботников гортопаи руководителей 
школ, учреждений и предприятий.

Необходимо также уже сейчас 
позаботиться об обеспечении 
топливом на зиму трудящихся го
рода, в первую очередь инвали
дов Отечественной войны и семьи 
погибших фронтовиков.

Своевременная заготовка топли
ва—одна из первоочередных задач 
исполкома городского Совета, на
правленная на улучшение культур 
но-бытовых условий трудящихся.

щая паника среди населения. Га
зеты отмечают, что по пятам де
нежной реформы идут .хаос" и 
„страх" и что Западной Германии 
угрожает экономический кризис 
и массовая безработица.

К положению в Палестине
Как передаёт радио „Голос Из 

раиля", в старый город Иерусали
ма прибыли 27 английских офице
ров, снабженных паспортами с вы
мышленными арабскими фамилия
ми. Сообщается также, что англи
чане всячески подстрекают арабов 
к военным действиям.

По сообщению из Тель-Авива, 
лига арабских стран отклонила 
предложение посредника Бернадет
та об об явлении Иерусалима от
крытым городом.

Народные восстания 
в Малайе

Индийская печать сообщает о 
массовых народных восстаниях в 
Малайе. Восставшие убивают ан
глийских колонизаторов, китайских 
и малайских плантаторов, спеку
лянтов и ростовщиков.

Причиной восстаний является 
политика угнетения и национальной 
дискриминации, осуществляемые 
Англией в Малайе.

Засуха в Дании
Вследствие засухи виды на уро

жай в Дании резко ухудшились, 
В некоторых областях состояния 
посевов такое же, как в прошлом 
году, когда Дания переживала ис 
ключительный недород. В ряде 
районов тяжёлое положение с тра
вами. В результате зноя трава 
полностью выгорела.

ТАСС

За сверхплановые тракторные, 
конные плуги и свеклопод‘емники

Коллектив завода .Алтайсельмаш" 20 июня выпол
нил полугодовую производственную программу по вы
пуску товарной продукции на 100,6 процента. Развёр
нуто дальнейшее соревнование за выпуск сверх плана в 
июне 1ОО тракторных плугов, 300 конных плугов, 30
свеклоподъёмников.

И. о. директора завода КАГАНЭ, 
зам. секретаря партбюро КОМАРОВ, 

зам. председателя ЗК профсоюза ЧЕБОТАРЕВ.

Лучшему цеху—переходящее 
Красное Знамя

ный план на 1<Н процента и 
значительно снизили процент 
брака. Автоматному цеху, как 
лучшему цеху завода, присужде
но переходящее Красное Знамя.

Тов. Гальченко пожелал авто
матчикам новых успехов в деле 
выполнения послевоенной ста
линской пятилетки в четыре го
да

Принимая знамя, начальник 
автоматного цеха т. Попов за
верил, что коллектив цеха, и в 
июне удержит переходящее Крас
ное Знамя и досрочно завершит 
полугодовую производственную 
программу. Е. Дмитриева.

17 июня после рабочего дня 
на территории Алтайского завода 
автотракторного электрооборудо
вания и карбюраторов состоял
ся многолюдный митинг, посвя
щённый вручению переходящего 
Красного Знамени завода лучше
му цеху.

Митинг открыл секретарь пар
тийного бюро завода тов. Топ- 
чиенко, который предоставил 
слово директору завода тов. Галь
ченко.

—Замечательных успехов до
бился в мае коллектив автомат
ного цеха говорит т. Гальченко, 
—автоматчики выполнили месяч-

Командиры цеха—рационализаторы

450 МИЛЛИОНОВ ШКОЛЬНЫХ ТЕТРАДЕЙ

Много изобретательности и сме
калки приложили т. т. Бричевский 
и Половвнкин к станочному обо
рудованию депо. На многих стан
ках видны следы труда этих то
варищей. Часто же их изобре
тательность выручала депо из боль
ших прорывов.

В прошлом году у эксцентри
кового прееса отломилась часть от 
хрупкого чугунного хомута. Заказ 
на изготовление этой детали у 
нас никто ве принял. Прессу гро
зил длительный простой. Это зна
чило, что депо не будет иметь 
нужного количества гаек, шайб, 
чек и других деталей, выпускае
мых с пресса, Тов. Половинкин 
предложил и сам осуществил ме
тод ремонта этого хомута. Через 
20 часов хомут был отремонтиро
ван и работает до сего времени. 
Теперь уже хрупкий чугун заме
нён в слабом его сечении на креп
кую сталь. Пресс стал работать 
ещё лучше.

Так командиры заготовительного 
цеха борются за выполнение про
граммы, за повышение производи
тельности труда, за экономию на 
производстве. Л. Ф. Музыка.

ст. инженер депз,

Начальник заготовительных це
хов ваговиого депо тов. Бричев- 
ский и его помощник—начальник 
стола заказов тов. Половинкин— 
одни из лучших рационализаторов 
депо. Много кузнечных штампов 
ими предложено и внедрено в 
кузнечном цехе. Бережно относят
ся они к расходованию материа
лов и используют все возмож
ное™ для утилизации старых бол
тов, заклёпок, листов железа.

Тов. Бричевский раньше работал 
кузнецом. Он прекрасно знает куз

нечное дело и всегда помогает со
ветом и практическим показом от
стающим кузнецам. Многих куз
нецов он обучил правильным ме
тодам стахановского труда Бри
чевский всегда старается рацио
нализировать. Он предложил свой 
способ изготовления плашек Лэн
диса к болторезному станку. По 
его предложению сейчас при ре
монте разработанных отверстий 
колонки тележки вставляется в 
эти отверстия втулочка, изготов
ленная кузнечным способом из ли
стового железа. А раньше эту 
втулку ковали, обтачивали, свер
лили, растачивали. Теперь ремонт 
колонок удешевился наполовину.

Предприятия Министерства цел-
А-^люлозной и бумажной про

мышленности увеличивают выпуск 
школьных тетрадей.

На низком идейно-политическом уровне 
На собрании профактива строителей

18 июня в клубе „Строитель" 
треста „Алтаймашстрой" состоя
лось собрание профсоюзного акти
ва рабочих и служащих треста, на 
котором было обсуждено поста
новление III го пленума горкома 
ВКП(б) о состоянии и мерах 
улучшения работы профсоюзных 
организаций города.

С докладом выступил секретарь 
партийного бюро тов. Бурковский

После доклада в прениях высту
пил начальник 1-го строительного 
участка тов. Веретинский. Он ука
зал, что построачиый комитет 
треста плохо знает состояние дел 
на участках, члены общепостроеч
ного комитета не бывают на стро
ительных об'ектах, не проводят с 
рабочими производственных сове
щаний и не вникают в работу це
ховых комитетов.

Серьёзным недостатком в рабо
те построечного комитета являет
ся ■ то, что ■ январе 1948 года

К началу занятий в школах на
мечено выпустить 250 миллионов 
тетрадей, а до конца года ещё 200 
миллионов.

Успехи 
социалистической 
промышленности
Многие промышленные пред

приятия страны досрочно выпол
нили полугодовой план. Среди 
них—промышленные предприя
тия 15 районов Москвы и 13 
>айонов Ленинграда, Канское 
рудоуправление, Днепропетров
ские машиностроительные заводы 
имени Ворошилова, имени Артё
ма, Людиновский локомобиле
строительный завод. Калужский 
машиностроительный завод, Тби
лисские заводы—станкостроитель- 
ный имени Кирова, инструмен
тальный, литейно-механический, 
Махарадзевская шёлко-моталь
ная фабрикам другие.

Задания шести месяцев рань
ше срока выполнили лесопиль
ные заводы Карело-Финской ССР.

Программу семи месяцев за
вершил Днепропетровский маши
ностроительный завод имени Ка
гановича.

Трест «Закарпатмебель» уже 
реализовал программу трех лет 
пятилетки и приступил к вы
пуску продукции в счёт плана 
1949 года.

Горняки крупнейшего в Кри
ворожском бассейне шахтоуправ
ления «Пнгулец» выдали послед
ние тонны руды в счёт шести
месячной программы. Полугодо
вой план добычи угля и подго
товительных работ выполнили 
трест «Хакассуголь' и комбинат 
«Мссквоуголь».

Досрочно справились с 6-ме
сячной программой выплавки 
чугуна и стали, а также выпус
ка проката, труб и тюбингов 
металлурги Приднепровья.
В Министерстве И нос транных 

Дел СССР

0 ДУНАЙСКОЙ КОНФЕРЕНЦИИ
В соответствии с решением Сове

та Министров Иностранных дел в 
Нью-Йорке от 12 декабря 1946 г. 
должна быть созвана конференция 
для выработки мовой конвенции 
о режиме судоходства на Дунае в 
составе представителей придунай- 
ских государств: СССР, Украин
ской ССР, Румынии, Болгарии, Че
хословакии. Югославии, Венгрии и 
представителей следующих госу
дарств—членов Совета Министров 
иностранных дел: США, Велико
британии и Франции

В настоящее время между пра
вительствами СССР, США, Вели
кобритании и Франции достигнута 
договорённость о созыве этой кон
ференции на 30 июля в Белграде, 
Одновременно была достигнута 
договорённое»ь об участии Австрии 
в этой конференции с совещатель
ным голосом, ТАСС 

постройкой обсудил и принял ре
шение на всех участках и пред
приятиях заключить с рабочими 
коллективные договоры, но не про
вёл его в жизнь.

Председатель постройкома тов. 
Попов и управляющий треста тов 
Соколов утвердили договор, под
писали... и положили в стол.

Говоря о недостатках работы 
профсоюзных организаций, нельзя 
не упомянуть забытые вопросы 
охраны труда и техники безопас
ности, рационализации и изобре
тательства, а также экономии и 
бережного расходования строи
тельных материалов. По этим во
просам профсоюз не проводит аб
солютно никакой работы.
£.На участках не контролируется 
ход выполнения обязательств. Это 
не случайно, что рабочие не знают, 
кто сегодня идёт впереди, не знают, 
с кого нужно брать пример.

Выступающие на аобрании спра
ведливо отметала ООХув полити

ко-воспитательную работу цеховых 
комитетов, слабое руководство 
физкультурой и спортом и от
сутствие заботы руководителей 
профсоюзной организации к быто
вым нуждам трудящихся.

Однако, собрание профсоюзного 
актива прошло на низком идейном 
уровне. Несмотря на то, что со
брание по причине срыва созы
вается второй раз, из 300 при
глашённых явилось только 170 че
ловек. а к концу их овталось не 
больше 70.

Большевистская критика и са2 
мокритика недостатков в работе 
не были развёрнуты в должной 
степени. Мало выступали в пре
ниях рядовые члены профсоюза. 
Это ещё раз подтверждает слабую 
дисциплину, плохое состояние проф
союзной работы в цеховых орга
низациях и бездеятельность по
строечного комитета треста.

Ал. Проюрвв,
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

Повыситьуровеньпартийной работы
На собрании большевиков—тракторозаводцев

Бюро краевого комитета ВКП(б)
вскрыло крупные недостатки
и ошибки в работе партийного 
комитета А пайского трактор
ного завода им.М. И. Калини
на.

В своём постановлении бюро 
крайкома партии особо указало 
на запущенность внутрипартий
ной работы, слабую политико
воспитательную работу среди 
коммунистов и отрыв заводского
партийного комитета от пер-
вичных парторганизаций цехов 
и отделов завода.

20 июня в городском драм
театре состоялось общезаводское 
партийное собрание большевиков- 
тракторозаводцев, посвящённое 
обсуждению постановления бюро 
крайкома ВКП(б).

В своём докладе секретарь 
партийного комитета завода 
тов. Сивак изложил задачи ком
мунистов-тракторозаводцев, вы
текающие из постановления бю
ро крайкома ВЕЩ б).

В прениях по докладу первой 
выступила старейший воспитатель 
тов. Степанова.

— Я веду воспитательную ра
боту в общежитиях, где живут 
тракторозаводцы,—сказала она. 
—Но, как я составляю план ра
боты, как и на какую тему 
проходят у нас беседы, никто 
из партийных руководителей не 
интересовался. Не было случая,

кома рассказал участникам со
брании завпроизводством трак
торосборочного цеха тов. Закур- 
даев. Он отметил, что тов. Си
вак и члены парткома не при
сутствуют на комсомольских со
браниях в зуборезном, тракторо
сборочном и других цехах, не 
подсказывают, не контролируют 
работу комсомольских организа 
ций.

—Политучёба среди коммуни
стов чугунолитейщиков стоит на 
низком уровне,—заявил замести
тель секретаря партийного бюро 
чугунолитейного цеха тов. Бе
линский — Крайне низка посеща
емость политшкол, а 60 ком
мунистов, числящиеся самостоя-
тельно изучающими краткий

чтобы заводской партийный 
митет засл у и ал мой отчёт.

К0-

Указав на недостаточвое ру
ководство партийкой организа
ции завкомом профсоюза, инспек
тор по оборудованию инженер 
тов. Рвачёв привёл ряд фактов, 
когда профсоюзные руководите
ли проявляли недостаточную за
боту к инвалидам Отечественной
войны и труда, 
ших воинов.

Тов. Рвачёв 
что в главной

к семьям погиб-

отметил 
конторе

также, 
завода

среди инженерно технических ра
ботников никакой политической 
работы не проводится. Чтение 
докладов практикуется только по 
знаменательным датам.

Об отсутствии помощи цехо
вым комсомольским организаци
ям со стороны заводского парт-

О безответственной работе хле
бозавода Н» 1 говорилось ужо не
однократно, Пожалуй, весь период 
действия этого предприятия харак-

курс истории ВКП(б), по суть 
не работают над книгой, не по
вышают свой идейно-политиче
ский уровень. Вина парторгани
зации в том, что она не прове
ряет знания своих коммунистов, 
не спрашивает с них.

Председатель заводского коми
тета профсоюза тов. Плахс-тпик 
указал на необходимость упоря
дочения бытовых и жилищных 
условий трудящихся завода. Он 
подчеркнул важность строитель
ства на посёлке детских яслей, 
организации заводской библиоте
ки и открытия дома отдыха для 
тракторозаводцев.

Выступивший далее старший 
мастер метизного цеха тов. 
Рздюков привёл примеры бесхо-
зяйстсенности со стороны отдель
ных цеховых руководителей.

--Стране необходим и дорог

мунистов первичных парторгани
заций.

Начальник кузнечного цеха 
тов Бурман привёл примеры 
установившейся в цехах пороч
ной практики организации рабо
чих собраний, заключающуюся 
в администрировании.

—Всё это происходит потому, 
—заключает тов. Бурман,—что 
в цехах слабо проводится поли
тико-воспитательная работа сре
ди рабочих.

Выступившие в прениях особо 
подчёркивав отрыв партийного 
комитета от жизни цеховых 
партийных организаций и пар
тийных групп

Секретарь Рубцовского горко
ма ВКП(б) тов. Жиляков в своём 
выступлении отметил, что одной 
из главных причин допущенных 
ошибок и недостатков в партий
но-политической работе на заводе 
явилось слабое развёртывание 
критики и самокритики во всей 
работе парторганизации. Завод
ской партийный комитет сам не 
способствовал развертыванию 
большевистской критики и само
критики, не ввёл в практику ра
боты созыв общезаводских пар
тийных собраний.

Тов. Жиляков особое внима
ние обратил на необходимость 
усиления внутрипартийной рабо
ты, повышения идейно-политиче
ского уровня и воспитания ком
мунистов в духе высокой идейно
сти и принципиальности.

В прениях выступили также 
тов. Рубанов (директор Алтай-

При клубе имени Горбунова (Казань) несколько лет сущест
вует кружок художественной вышивки, кройки и шитья, органи
зованный советом жен-общестзенниц. Члены кружка принимают ак
тивное участие в благоустройстве рабочих общежитий, шефствуют 
над детскими учреждениями.

На снимке: домашние хозяйки на занятиях кружка кройки ■
шитья.
Фото Б. Мясникова Пр’ссклише ТАСС

. ского тракторного завода), тов.каждый грамм металла —сказал | - 1 ■ '
он.—А в наших цехах и на 
территории завода разбросаны 
станки, железный лом, стружки.

Тов. Радюков призвал комму
нистов-тракторостроителей наве
сти чистоту и культуру в це>ах, 
очистить территорию завода от 
металлического лома.

Работник жллящно-коммуналь- 
8011 конторы тов. Щербинин ука
зал на то, что заводской пар
тийный комитет до последнего 
времени практиковал организа
цию лекций и докладов в обще
заводском масштабе, но не при
влекал лекторов и докладчиков 
непосредственно в цех для ком-

Сидельников (главный внженер 
завода), тов. Дементьев(моторный 
цех), тов. Щербак (ремонтно-ме
ханический цех), тов. Мельцен 
(тракторо-механический цех), тов. 
Гусаков (ТЭЦ) и другие.

В заключение на собрании 
с содержательной речью высту
пил секретарь крайкома ВКП(б) 
тов. Скулков.

Собрание приняло развёрнутое 
решение, направленное на улуч
шение работы партийного ком ле
та и партийной организации Ал
тай ского тракторного завода им. 
М. И. Калинина, на неуклонное 
осуществление постановления 
бюро крайкома ВКП(б).

Флаг поднят!
С самого утра 20 июня в сосно

вый бор, расположенный в Шу
бнике, начали собираться гости. 
Здесь должен быть поднят флаг 
над пионерским лагерем треста 
„Алтаймашстрой“.

В 4 часа дня пионеры выстрои
лись в линейку. Под звуки горна 
идут они к площадке, украшенной 
руками пионеров. Председатели 
советов отрядов рапортуют пред
седателю совета дружины о сборе 
пионеров, о настроении и готов
ности открыть свой пионерский 
лагерь.

Начальник лагеря Зинаида Игнать
евна Ткачёва, приняв рапорт от 
старшей пионервожатой Анны 
Ивановны Агапоновой, отдаёт 
ксмаиду—открыть лагерь. Флаг 
поднят!

Горячо приветствовали пионеров 
секретарь комитета комсомола 
треста тов. Шпак и председатель 
постройкома тов. Попов. С при
ветственным словом от родителей 
выступила тов. Козовтнк.

Под звуки марша пионеры под
ходят к площадке, где состоялось 
выступление художественной са. 
модеятельности пионеров лагеря.

С большим вниманием был про
слушан литературно художествен
ный монтаж „Моя страна1* с уча
стием 20 пионеров. На футболь
ном поле состоялась встреча двух 
пионерских футбольных команд

До позднего вечера на всей тер
ритории лагеря царило весёлое 
оживление. Этот день останется в 
памяти 60 ребят, отдыхающих в 
первую смену в пионерском лагере 
строителей.

/70 НАШЕМУ 
ГОРОДУ

Экзамены в педучилище
В этом году Рубцовское педаго

гическое училище выпускает для 
Алтайского края 88 молодых учите
лей Сегодня заканчиваются выпуск
ные экзамены.

Отличные знания пройденного ма
териала показали учащиеся 3 клас
са „В*. 15 июня на экзаменах по 
методике географии все студенты 
получили оценки 4 и 5. Подробно 
и обстоятельно отвечали на вопро
сы студентки Коробкина, Букатова, 
Буланкина и Игнатьева.

Междугородний футбольный 
матч

В воскресенье 20 июня на фут
больном поле стадиона „Локомотив 
Востока’ состоялся интересный меж
дугородний матч, который привлёк 
тысячи зрителей. Играли футболь
ные команды .Спартак’ (Семипа
латинск)—„Локомотив" (Рубцовск).

Матч закончился победой гостей 
команды „Спартак*(Семипалатинск) 
со счётом 3.2.

Велокросс у тракторостроите
лей

На-днях состоялся велокросс с 
участием тракторостроителей кали- 
нинцев. Соревнования на дистанцию 
2150 метров проходили на террито
рии посёлка завода. Первым лан- 
точку финиша перерезал работник 
цеха безрепьсового транспорта тов, 
Зейман. Среди женщин победитель- 
ницей вышла работница того же це
ха тов. Яхимович.

А. Елисеева.

теризуется систематическим бра
кодельством. О его работе не раз. 
уже сигнализировалось ва отоани-I 
цах горолско! печати, администра- “ых Р<»бо,н».ков

НАВЕСТИ ПОРЯДОК НА ХЛЕБОЗАВОДЕ № 1
повипимому, и предупреждение I тельности для всяких тёмных дели-

проняло твердоло-1 шек и махинаций. Известно, что

ция завода отчитывались ва за
седаниях горисполкома.

В начале апреля ва докладную 
записку начальника отдела рабо
чего снабжения Алтайского трак
торного завода им. М. И. Калини
на тов, Винарского, попросившего 
вмешательства в дела хлебозавода 
со стороны прокуратуры, проку
рор города в официальном письме 
сообщил, что директор хлебозаво
да № 1 тов. Белоусов строго пре
дупреждён, что ври повторевии 
безобразий ва заводе он будет 
привлечёв к уголовно! ответствен 
вости.

первую очередь, 
тов. Белоусова

Положение на

завода и, и 
его директора

хлебозаводе не

Казалось, что это 
отрезвить директора 
ставить его навеотн 
вяйстве надлежащий

должно было 
завода и аа- 
а своём хо- 
порядок, Ио

только ва улучшилось, а, наоборот, 
качество хлеба резко ухудшилось.

Качество хлеба, выпекаемого за 
водом о данное время, не выдер
живает никакой критики. В рабо 
чве магазины тракторного завода 
чуть ли н|! каждый день посту 
пгет хлеб в сыром и горячем ви
де.

В хлебе, отпускаемом потреби
телю, нередко отыохизаются „при
меси", не имеющие никакого от
ношения к продукту. Бракёры на 
заводе фактически не работают, не 
следят за высокотачезтвевной вы
печкой хлеба.

На хлебозаводе заведён порядок,
открывающий широкое^ поле де я

ел каждом хлебозаводе существу
ют специальные паспорт», в кото 
рях ведётся точней учёт времени 
выхода хлеба, так как в соответ
ствии с этим при отпуске в мага 
зины и производится скидка. В 
хлебозаводе И 1 эти паспорта 
вверены экспедиторам, которые 
.учитывают" по своему, как вы 
годнее. 17 июня экспедитор завода 
Черепанов в присутствии приехвв- 
гаих получать хлеб продавцов за
регистрировал выход хлеба в 4 чао. 
30 мин., тогда как он фактически 
вышел из печи на 10 минут рань
ше. Эти минуты, на основании су
ществующих нормативов, сбесае- 
чивают ему законную недодачу 
хлеба получающему по 10 кило
граммов с каждой тонны. А ведь 
завод выпускает не одну тожву, И 
как ни странно, никто из рабогпн 
ков горторготдела этим ни разу 
не заинтересовался. ____________

Как правило, завод обязан иметь 
переходящий запас хлеба. Эго 
нужно для того, чтобы обеспечить 
нормальный отпуск его в магази 
ны. Администрация хлебозавода 
смотрах на это дело по-своему. 
Ей чрезвычайно выгодно не иметь 
никакого запаса, так как в таком 
случае получающие разберут хлеб 
любого качества.

Грубость, зазнайство и бюро 
кратизм свили прочное гнездо вре
ди работников завода. Достаточно 
кому либо из получающих хлеб 
предъявить незначительное, но за
конное требование, чтобы на его 
голову обрушился поток оскорбле
ний.

Как видно, одних предупрежде
ний явно недостаточно, чтобы на
вести в хлебозаводе надлежащий 
порядок. Для исправления его ра
боты требуегся ерэчное вмешатель
ство следственных органов.

П. Поломошнов.

Удачная добыча птицелова 
Веремеенко

Птицелов Тимофей Иванович Ве
ремеенко ранней утренней ■ зарёй, 
десять раз разбрасывая на степ
ных зеленях птицеловные силки, 
добыл 45 перепелов. Это, примерно, 
4,5 кгр непревзойдённого по своим 
вкусовым качествам птичьего мяса.

Рубцовский птицекомбинат в ны
нешнее лето в специальных клет
ках будет откармливать около 8000 
перепелов. Сейчас лов этих заме
чательных птиц в разгаре. Охота 
на них всегда продолжается до кон
ца лета, до поспевания хлебов. 
Мясо перепелов является экспорт
ным.

На колхозном рынке
За последнее время аначнтельно 

увеличился подвоз ранних овощей 
на колхозный рынок.

В продаже в большом количестве 
появились редис, зелёный лук, све
жие огурцы и помидоры.

Ответственный редактор Н. И. КОРОБКОВ.
Рубцовскому ремесленному учи-Рубцовскому ремесленному учи- Обращаться: посёлок „Алтай- 

лищу Ч 5 срочно требуется столяр- сельмаш**, корпус Ба 6, в часы за-
плотник. нятий.
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